

La nouvelle crèche de la Petite-Motte

■ La crèche de la Petite-Motte a totalement été rénovée. Sa capacité d'accueil augmente et les bambins vont gagner en confort.

Elle ressemble à une maison de poupées avec ses couleurs chatoyantes et ses meubles tout neufs. La crèche de la Petite-Motte, au 768, rue d'Ivoy à Olivet, a été inaugurée par Hugues Saury, le maire, en présence de nombreuses personnalités et d'élus dont Guylaine Maraval, l'adjointe olivetaine chargée de la petite enfance.

Après un peu plus de huit mois de travaux de réhabilitation et de mise aux normes, la structure de petite enfance du quartier du Val a complètement fait peau neuve. C'est Claire Lugez, directrice de la crèche, qui compte trois auxiliaires de puériculture et trois adjoints techniques, qui a guidé la visite. Les invités ont été conduits du dortoir à la biberonnerie, en passant par la salle de jeux, la cuisine, les sanitaires et les bureaux. La structure, ouverte en 1983, a vu sa capacité d'accueil augmenter. Elle passe de douze à quinze places. Elle

accueille les bébés de trois mois jusqu'aux enfants de trois ans.

Plus 80 m²

« Sa superficie, qui a augmenté d'environ 80 m², offre aujourd'hui un espace de 160 m² aux enfants », a indiqué l'architecte. L'espace est clair et fonctionnel et le jardinet avec ses jeux sera, à n'en pas douter, très apprécié. Les travaux, d'un montant 308.274 euros, ont été financés par la mairie qui a bénéficié d'une subvention de 82.900 euros au titre du contrat régional d'agglomération et d'une aide de la caisse d'allocations familiales de 25.000 euros.



VENDREDI SOIR, A OLIVET. Hugues Saury a coupé le traditionnel ruban en présence de plusieurs personnalités.